

# **Padre Echevarría: “Es el día más emocionante de mi vida”**

El Padre Andrés Echevarría celebró su primera misa solemne, en la parroquia María Reina de San Isidro, el último martes 19 de diciembre, quien consideró que este día era el más emocionante de su vida.

22/12/2017

En su homilía, el padre Echevarría mencionó que quería agradecer a

Dios el don del sacerdocio, también agradecía que la santa misa haya sido en la Parroquia María Reina, pues fue el lugar donde hizo su bautizo, su primera confesión, su primera comunión y donde iba a escuchar misa los fines de semana con su familia. También señaló que daba mucha alegría estar acompañado de muchos amigos y agradeció a sus padres.

Dijo que el regalo del don del sacerdocio no sólo era para él y su familia sino que era como un mensaje de WhatsApp que envía el Señor a cada uno para retornar el contacto, sobre todo de cara a la próxima Navidad.

El padre Echevarría estudió derecho en la Universidad Católica del Perú (PUCP) donde también obtuvo el grado de Licenciado en Educación. Antes de estudiar teología moral, se desempeñó como abogado en el

estudio “Andrés Echevarría Maurtua y abogados”.

Es educador, fue sub-director del Colegio Alpamayo en Lima. Fue director de la Oficina de Comunicación del Opus Dei en el Perú y del Centro Cultural Tradiciones.

En los últimos años, también dedicó parte de su tiempo a colaborar en la formación de futuros futbolistas en las divisiones de menores del Club Universitario de Deportes.

---

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-pe/article/padre-echevarria-es-el-dia-mas-emocionante-de-mi-vida/> (30/01/2026)